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SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este vereador foi procurado por

moradores do bairro lardim Progresso, que questionam se estão no

novo pacote de investimento de recapeamento asfáltico as Ruas que

serão abaixo relacionadas'

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo senhor Prefeito

Municipal,, solicitando ao mesmo, que forneça . as seguintes

informações:

1- No pacote de investimentos de recapeamento

asfáltico anunciado pelo senhor Prefeito Municipal Rômulo Ripa está

previsto o término do recapeamento das ruas Francisco Denuncci e a

João L zaro Batista
V ador

CÀMARA MUNICIPAL DE

r.Etl trRÂ NO TXPEDIE TE

RF.A LIZ { i) À ZL cl 7n7
At' NIM

PORTO FúRBEÍRA
A SESSÃO ORDINARI.\

UDES

00)e",fu: l.t

PRESIDE

I'SECRE A RI

I'SEC

Av- Eng. Nicotau de Vergueio Fodaz, 1068 - 9) 3s81-1022
CEP 1 3660405 - Porto Ferreirà -

,* m a i I : c a m a r a p o rtof e ff e ira@c a m a ra P o ttof e r r ei n. s p. g ov' b r

Rua Elvio Provinciatto?

2- Em Caso negativo, existe a possibilidade de incluir

as duas ruas neste pacote de recãpeamento que será realizado?
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